

Rangement

Coulidoor renforce sa présence auprès des étudiants en architecture à Nancy

Le groupe Coulidoor, fabricant français spécialisé dans les séparations de pièces, les verrières, les portes de placard, ainsi que dans les aménagements et les dressings sur mesure, a récemment participé à une rencontre avec des étudiants de l'école d'architecture De Condé à Nancy dans le cadre des Matériauthèques Campus. Organisées par la plateforme Matériaux.archi, ces rencontres visent à rapprocher les futurs architectes des professionnels de la construction. Les Matériauthèques Campus se composent de deux volets principaux: une exposition permanente, et des temps d'échange entre professionnels et étudiants. L'exposition met en valeur des matériaux innovants et éco-responsables ainsi que des solutions sur mesure, tandis que les échanges abordent diverses thématiques tout au long de l'année. Coulidoor participe à cette initiative depuis 2022 pour sensibiliser les futurs prescripteurs aux nouvelles solutions d'agencement, notamment ses toiles tendues personnalisables Imago.

